

## Ticketfrog sammelt mehr als 1 Million Franken von Investoren

Do 06.07.2017 - 10:00 Uhr | Aktualisiert 06.07.2017 - 10:00

von [Christoph Grau \(/user/18708\)](#)

Ticketfrog hat einen siebenstelligen Investitionsbetrag eingeworben. Das Geld kommt von einer nicht näher genannten Gruppe von Investoren. Mit dem Geld will Ticketfrog auch seine Expansion nach Deutschland vorantreiben.



Das Team von Ticketfrog (Quelle: Ticketfrog)

Vor wenigen Monaten ist Ticketfrog (<http://www.netzwoche.ch/news/2017-04-07/die-grosse-nacht-der-schweizer-webbranche>) recht überraschend **Master of Swiss Web** geworden (<http://www.netzwoche.ch/news/2017-04-06/ticketfrogch-ist-master-of-swiss-web-2017>). Nun vermeldete die Ticketing-Plattform einen weiteren Erfolg. Laut einer Mitteilung sammelte die Firma in einer Finanzierungsrunde einen siebenstelligen Betrag bei Investoren ein. Gemäss Reto Baumgartner, Medienverantwortlicher des Unternehmens, handelt es sich um einen tiefen siebenstelligen Betrag.

Die Namen der Investoren konnte er nicht bekanntgeben. Es handele sich um eine "Gruppe von privaten Investoren, die namentlich nicht genannt werden wollen", sagte er auf Anfrage.



*Reto Baumgartner, Medienverantwortlicher Ticketfrog und Mysign. (Quelle: Ticketfrog)*

Mit der Finanzspritze wolle Ticketfrog die Plattform weiter ausbauen, in den Verkauf investieren und auch die Expansion nach Deutschland angehen, sagte Baumgartner. Aktuell befinde sich Ticketfrog noch in Verhandlungen und könne keine weiteren Details zur Expansion nennen.

Die Firma prüfe verschiedene Schritte. Sie könnte etwa einen Standort in Deutschland gründen oder das Geschäft mit Partnern aus der Schweiz heraus voranbringen. In zwei bis drei Monaten könne Baumgartner dann mehr sagen, betonte er.